



Congreso mariano de los jóvenes legionarios de María en Uganda

MBARARA, Uganda – Del 5 al 8 de diciembre de 2025, los Padres Montfortianos de la parroquia de Kabuyanda, en Uganda, organizaron un congreso mariano para todos los jóvenes legionarios de María de la parroquia. Esta parroquia está hasta ahora bajo la responsabilidad de los Misioneros Montfortianos.

Fue un momento privilegiado para que todos los jóvenes legionarios profundizaran su conocimiento de la Madre de Dios, siguiendo con inteligencia y espiritualidad la enseñanza de san Luis María Grignion de Montfort.

Alrededor de 600 jóvenes participaron en el congreso, cuyo punto culminante fue la solemne celebración de la Inmaculada Concepción de la Virgen María el 8 de diciembre, con una misa.

El congreso comenzó la noche del 5 de diciembre con el rezo del Rosario a las antorchas. Se formó un círculo, simbolizando un rosario, y los jóvenes fueron acompañados en la meditación por el Padre Alex MUHZEZI, SMM. El Padre Ludoviko AHIMBISIBWE, SMM, recitó el rosario. Fue un rezo conmovedor y espiritualmente calmante.

Los días 6 y 7 hemos animado varias entrevistas con los jóvenes legionarios, guiándolos en la verdadera devoción a la Virgen María y el secreto del Rosario. Los jóvenes estaban entusiasmados con la idea de aprender más sobre Jesús y su Santa Madre, siguiendo a San Luis María Grignion de Montfort.

El último día del congreso, instalamos la dirección de los jóvenes legionarios de María e inauguramos su curia. Esperamos que, al crecer en sabiduría, conocimiento y fe, se conviertan en buenos cristianos y buenos ciudadanos de nuestra patria, y que aquellos que el Señor escoja para él abracen la vocación montfortiana.

Esperamos poder organizar cada año, en el mismo período, congresos similares para que los cristianos de esta región del mundo puedan conocer mejor a Jesús y su Santa Madre. Que Nuestra Señora, sede de la sabiduría, interceda por nosotros.

Padre Alex MUHZEZI, SMM